

## GUBERNUR JAMBI APRESIASI TURNAMEN MINI SOCCER HUT KE-87 ANTARA



Gubernur Jambi Al Haris mengapresiasi gelaran Turnamen Mini Soccer yang digelar Kantor Berita ANTARA untuk memperingati hari jadi lembaga ke-87 yang diikuti puluhan wartawan dari provinsi setempat di Kota Jambi, 3-4 Desember 2024.

Haris dalam sambutannya membuka kegiatan di Lapangan Gatsu, Selasa, mengatakan sangat mendukung kegiatan yang digelar Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA ini karena pertandingan mini soccer ini memberikan ruang bagi para wartawan untuk rileks dan sekaligus mengendurkan urat saraf setelah disibukkan dalam dinamika pelaksanaan Pilkada Serentak pada 27 November lalu.

Sebanyak delapan tim bertanding dalam turnamen tersebut, Tanah Pilih, Batanghari, Mitra Pers, Iwako, Pers Pemprov, Pers Polda, Pers Leg, dan Sailun Salimbai Muara Jambi.

"Wartawan juga perlu santai, rileks, karena selama ini dengan dinamika di daerah dipastikan wartawan juga ikut bekerja. Bagaimana mereka ikut menciptakan agar daerah tetap kondusif karena masyarakat juga menilai sesuatu dari apa yang disampaikan media. Terima kasih banyak saya menyampaikan atas nama pemerintah Provinsi Jambi, atas kinerja media, kalian semuanya perlu diapresiasi oleh seluruh masyarakat Jambi," kata Al Haris.

Dalam sambutan itu, ia juga menyampaikan rasa bangga atas kegiatan yang dilaksanakan Perum LKBN ANTARA Jambi ini karena secara konsisten melaksanakan selama dua tahun berturut-turut.

"Hari ini kami membuka turnamen mini soccer antarjurnalis dalam rangka HUT LKBN ANTARA. Kami bangga sekali bahwa ANTARA sebagai lembaga berita tertua di Indonesia terus memberikan sumbangsih baik raga dan pikiran, serta terus berkontribusi untuk membangun Indonesia. Semua komitmen yang dibentuk oleh ANTARA ini perlu kita apresiasi," kata dia.

Kepala Kantor Berita ANTARA Jambi Dolly Rosana mengatakan turnamen mini soccer ini kembali digelar untuk merespons anemo yang tinggi dari para wartawan untuk berkegiatan olahraga dan bersilaturahmi.

"Kami dari ANTARA berkeinginan mewadahi para wartawan di Jambi, karena untuk kegiatan seperti ini bisa dikatakan jarang ada. Padahal wartawan juga membutuhkan kegiatan olahraga agar tetap sehat dan bugar," kata dia.

Pada perayaan HUT yang mengusung tema "Memperkuat Solidaritas Nusantara", ANTARA Jambi juga menggelar Turnamen Catur tingkat pelajar SD, SMP dan SMA se-Provinsi Jambi, di Rumah Catur 7-8 Desember 2024, yang direncanakan akan dibuka Pj Wali Kota Jambi Sri Purwaningsih.

Kegiatan ini juga menjadi ajang kesempatan bagi ANTARA menggandeng para mitra kerja untuk bekerja sama dan berkolaborasi dalam membangun SDM di Provinsi Jambi.

Pewartu: Tuyani

Editor : Dolly Rosana

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Jambi pada Selasa, 3 Desember 2024 16:12 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)